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出席の状況
会員数　50名（内出席免除　３名）　出席者数　41名　欠席者数　９名
出席率　83.67％　　前々回訂正　85.71％　　　　
欠席者　藤原，入江，川本，小橋，永見，末吉，高橋（峯），槌田，（平野）

S . A . A . 　 　　
・昨日は後楽園川ぞいの桜を車で通りぬ
けしました。満開ではなかったですが、
見事な桜に感激して戻りました。
・西岡さん、先日は瀬戸内国際芸術祭の
チケット、お届け頂き有難うございまし
た。
・南葉会員、朱雀ロータリー訪問の際、
写真ありがとうございました。
私は川崎医療短期大学に14年間勤務
し、このたび無事、退職することになりま
したので、スマイルします。

３月28日に、娘に第３子（男の子）が誕生
しました。母子ともに健康なので感謝し
ています。

無事新地区補助金の申請を済ますこと
が出来安心しました。御協力いただい
た方 に々感謝します。

青山様、本日は大変楽しみにしています。
よろしくお願い致します。

青山融様、本日はようこそお越しいただ
きました。岡山弁のお話楽しみにしてい
ました。勉強させて頂きます。

西山会長様、お祝を頂き、ありがとうござ
いました。瀬戸内国際芸術祭を堪能し
て下さい。

前回４月１日の例会記録前回４月１日の例会記録

29日に薬剤師国家試験の合格発表が
あり、入社内定の学生が全員合格して
くれました。苦労して集めている学生な
のでヤレヤレです。岡山の大学は、岡大
就実共良い合格率でしたが、東京大学
の合格率が全国最低の率とは意外な
事でした。
今日で禁煙50日目です。小菅さん、いつ
まで禁煙スマイルをすれば良いのでしょ
うか。いっそのこと１本吸って楽になった
方が、何かにつけて良いのではないで
しょうか。お答え下さい。
花房さま、大きな心と大人の対応にて、
お願いいたします。

小菅会員、この前は無理をきいていた
だき、助かりました。ありがとうございます。

昨日３月31日をもって約４年間の岡山県
司法書士会総務部長の任務を全うしま
した。これからは、本業以外では、岡山
北西RC幹事の仕事のみとなりますので、
残り３ヵ月、会員増強を主に、次期のメン
バーの方に、良い形で引き継ぐよう頑張
ります。
・青山さん、本日の卓話楽しみにしています。
・昨年「あしたり岡山」主催の城内（しろ
うち）エリアの歴史遺産をご案内いた
だきとても楽しかったです。第２回目は
…いつでしたっけ？
本日は、商用の為、早退致しますのでよ
ろしく。

以上，14件　44,000円（累計　988,000円）
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会 長 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　  会　長　西　山　隆三郎
・４月に入り、桜の花も例年より早く開花しております。先日も家内と花見に出かけました。官公庁も今日から新年度
がスタートしました。会員の皆さまの会社にも新入社員が入られたかも知れません。我がクラブでは、７月１日から
が新しい年度となります。私が会長の年度も残り少なくなりましたが、頑張ってまいります。
・インターアクトクラブの加盟・認証状が、３月１７日付けで届いております。
・先日の京都朱雀ＲＣ２０周年記念式典に関しまして、深田金嗣会長、増田典２０周年委員長よりお礼状が届いて
おります。

幹 事 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　  幹　事　相　原　利　行
・完全電子化となりました「ガバナー月信」も、いよいよ第１０号となりました。本日１部を回覧しておりますが、ガバナ
ー公式サイト（http://www.rid2690.gr.jp/）からもダウンロード出来ますのでご覧ください。

外 部 卓 話 

「岡山弁再発見！」雑誌オセラ  編集顧問　青山　融 様
  
　「岡山弁」とは「岡山で用いられている日常言語のうち全国共通言語で
はない部分」と考えればいいでしょう。アクセント（基本的には東京式です
が）や単語・フレーズ、そして訛りなど、さまざまな場面で岡山弁が観察できます。ひとくちに岡山弁といいますが、岡
山県内でも土地によって微妙に異なっています。はっきりと備前・備中・美作で言葉が今でも違う例のひとつが「て
いねいな命令形（～しなさい）」。たとえば「見なさい」という場合、旧備前国では「みられー」と言い、旧備中国では
「みねー」と言い、旧美作国では「みんちゃい」と明確に分かれます。したがって「早くしなさい」を備中人は「はよー
しねー」と言うわけで、初めて聞く人は「早く死ね」と言われたのかと思って大ショックを受けますね。
　さて、岡山弁の特徴的な訛りにはまず「連母音の融合」があります。【アイ】【エイ】【オイ】【アエ】【オエ】と連続す
る母音はすべて【エー】に訛りますから、「西大寺」は「せーでーじ」になり、「お前と帰る」は「おめーとけーる」にな
り、「どえらい」が「でーれー」になり、「大根炊いといて」が「でーこんてーてーて」に訛るわけです。また「は・を・に
（へ）」という助詞は、その直前の単語の語尾の母音と融合し、長音に変わってしまいます。５つの母音と３つの助
詞の組み合わせですから15パターンあります。これが「助詞の融合」現象。岡山では「山は・山を・山へ」が「や
まー・やまー・やめー」となり、「海は・海を・海へ」は「うみゃー・うみゅー・うみー」、「犬は・犬を・犬に」は「いなー・い
ぬー・いにー」、「夢は・夢を・夢に」は「ゆみゃー・ゆみょー・ゆめー」、「喉は・喉を・喉へ」は「のだー・のどー・のでー」と
発音するのです。したがって、たとえば「焼肉へ行く」は「やきにきーいく」ですし、「ここへ来い！」は「こけーけー！」と
訛ってしまい、これではまるでニワトリ
の鳴き声ではありませんか。
　このほか「～と言う」「～と思う」の
場合に限って「と」と省略する「と抜
け」現象が見られたり、「これ・それ・あ
れ・どれ」という指示代名詞が「けー・
せー・えー・でー」とドイツ語みたいに
なったり、現在進行形疑問文「なにゅー
いよーるん？（何を言っているの？）」が
極端に短縮され、「なによん？」になっ
てしまうなど、岡山訛りは実に楽しい
ですね。こうした郷土の文化を後世
にできるだけ伝えたいものです。

例会プログラム例会プログラム
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　　会報部会／西岡貞則・樋口芳紀・堀川辰也・渡辺晋一

米山奨学生　カウンセラー委嘱状　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　

　　　岡本和夫会員
　　　米山奨学生　カウンセラー委嘱状

草野球同好会について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
１. 発足の経緯について
　2011年頃より、若手のメンバーを中心に年１～２回、懇親を目的としたソフトボールが行われていた。ソフト
ボールは対戦チームに制限があり、草野球の方が一般的に行われているし、若手メンバーの増加により、当クラ
ブでもチームが組めるようになったので同好会申請をし、本格的な活動を行いたいと思います。
２. 活動及び目的について
　年に数回の練習、対戦を行い、会員相互の親睦、他のロータリークラブ、一般チームと対戦し、広報活動、会
員の勧誘につなげる。若いクラブであることをアピールすると共に、一般の対戦チームにはパンフレットを配布し、
ロータリーを知ってもらう。
３. 予算について
⑴同好会メンバーの負担金…スパイク、グローブ、グランド使用代金（年会費１万円程度）
⑵クラブにご負担いただく費用…ユニフォーム一式（新入会員はその都度）、帽子（選手以外の応援用も含む）

　以上、見積額３６８，０００円
※グランド使用については、すでに岡山市に登録し、いつでもグランド使用申請ができる準備は整っております。
バット等の一部商品については、同好会メンバーが５千円ずつ出し合って購入済みのものもあります。

第４回被選理事、役員会議事録
日時　平成25年３月11日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズ」
１、開　会 会　　　長　横山　俊彦
　 司会・幹事　山田　喜広
２、出席者の確認 副　幹　事　小菅　英司
出席者　横山俊彦　堀川辰也　山田喜広　小菅英司　入江直人　岡本浩三　平松　信　相原利行
　　　　氏房信明　鴨井利典　小松原隆代　高橋峯男　西山隆三郎　小松忠男

３、会長挨拶 　　　　　　横山　俊彦
４、審議事項
　⑴　地区補助金の申請について　堀川会員より事業の詳細報告。
　⑵　クラブ活動運営計画　山田幹事より説明。　
　⑶　予算請求について　山田幹事より説明。
　⑷　委員会編成について　会員増強委員会を増員し、会長の方針に沿ったものにする。
　　　　　　　　　　　　　会員の満足度向上を図る。（委員会を作る。）
５、報告事項　　　　　　　※特になし
６、閉　会 副　会　長　堀川　辰也

本日のメニュー（４月８日）花見夜間例会
次回のメニュー（４月15日（ヘルシーメニュー））
鯛の日本酒蒸し　タイムとサフラン風味のオリーブのジュ　黄にらの焼きリゾット
季節のサラダ　　　コーヒー　　　ホテル特製パンとバター

例会情報例会情報

クラブ情報クラブ情報

未原稿です

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。


